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�����������

　歳入面では人口減少、

景気低迷により町民税の

減少、歳出面では扶助費

などの増加見込み、平成

２３年度予算は限られた財

源で最小の経費で最大の

効果を指示した。

�����������

　町内９会場で地区懇談

会を開催、３５６名の参加。

�������

　１２月５日訓練を実施、

中学生１５２名、高校生１３１

名を含む２，２３４名が参加。

��������

　７月１日社会医療法人

「ジャパン・メディカル・

アライアンス」を指定、

しかし県より問題点を指

摘され新指定管理者「静

岡メディカルアライアン

ス」を提案、地域住民の

医療を確保できるよう願

うものである。

�������

　１０月１日スタートした

「子育てサロン」２ヶ月間

で、１０月 は４８８人、１１月は

４０９人、名称は「チョコッ

ト」と決定。

��������	


　改選が１２月１日に行わ

れた。２５人中２０人が改選、

２５人の方々と２人の児童

委員の合計２７人に今後３

年間の活動を願った。

��������	


　１ １ 月 末 入 園 者 数 は

５ ８ ， ８ ７ ９ 人 （ 前 年 比 ７ ５ ． ５

％）国民宿舎かわづ利用

者 数 は ６ ， ４ ８ １ 人（ 前 年 比

８２．８％）

��������	

　河津バガテル公園整備

工事は、植信造園が１１２

万３，５００円で契約。また

県観光施設整備は補助に

よる河津城址公園整備工

事を東海建設�１，５０９万

９，０００円で契約。谷津区

南禅寺の整備は調査業務

を�日測コンサルタント

が６５１万円で契約。設計

業務委託を正木設計が２７５

万円で落札、平成２４年度

中に完成予定。

��������	
�

　平成２３年、菖蒲沢公衆

トイレ改修。シャトルバ

スの運行費用。峰大噴湯

公園の自動間欠装置修繕

等の補正予算の計上。

�������

　大堰地区県単水路改修

工事、延長４０．６ｍ施工、斉

藤土木�１１５.５万円で契

約。梨本地区県単水路改

修工事、延長１１．４ｍ�大

塩組１４０万円で落札。

�������

　見高入谷地区県単治山

工事、延長１６ｍ山内組が

１８３万７，５００円で契約。

�������

　町道大堰笹原線舗装補

修工事、延長１４０ｍアス

ファルト舗装、丸三工業

�４１１万円で落札。町道

見高浜線舗装補修工事、

延長７０ｍ世紀東急工業�、

１９５万円で落札。町道笹

原浜線、側溝補修工事、

延長５４．３ｍ�加畑組が、

２３９万円で落札。

�����

　川横地区水道管新設工

事、延長７００ｍ�寺林工

務店が４，９３０万円で落札。

川横配水池築造工事２５０ｔ

の配水池を建設、�大塩

組が６，８４５万円で落札。

��������	
��

　１２月４日、町の部で１３

チーム中、１０位の成績をお

さめた。

����������

　登り尾地内の町有林、

６．５haの間伐を１２月１０日

に入札し、伊豆森林組合

が９３万円で落札。

��������������
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●������
　河津町職員の給与に関す
る条例の一部改正について

●������
　河津町消防団員等公務災
害補償条例の一部改正につ
いて

●������
　町道路線の認定について
　見高大谷津口、萩久保線
を新たに町道に認定する。

●������
　平成２２年度河津町一般会
計補正予算（第９号）
　歳入歳出予算の総額に
３４，４８８千円を追加し、総額
をそれぞれ３，６０７，９５０千円と
する。

●������

　平成２２年度河津町国民健
康保険特別会計補正予算（第
２号）
　歳入歳出予算の総額に
８３，２４８千円を追加し、総額
をそれぞれ１，３２１，９８４千円と
する。

●������
　平成２２年度河津町介護保
険特別会計補正予算（第４
号）
　歳入の財源更正と歳出項
目の更正。

●������
　平成２２年度河津町後期高
齢者医療特別会計補正予算
（第１号）
　歳入歳出予算の総額に８７６
千円を追加し、総額をそれ
ぞれ８５，９５４千円とする。

●�����
　子宮頸がんワクチンの国
と地方による全額助成を求
める意見書の提出について
　地方自治法第９９条の規定
による意見書の提出。

補正予算（第５号）
●�����
　専決処分の承認を求めるこ
とについて

　平成２２年度河津町一般会計
補正予算（第６号）

●�����
　監査委員の選任について
　梨本１７３－1
　稲葉　静氏（新任）に同意
●�����
　教育委員の任命について
　沢田１３７番地
　板垣秀樹氏（新任）に同意
●�����
　教育委員の任命について
　峰５３９番地
　長田三枝子氏（新任）に同意
●�����
　専決処分の承認を求めるこ
とについて

　平成２２年度河津町一般会計

関する条例の一部改正につ
いて

●������
　平成２２年度河津町一般会
計補正予算（第８号）

●������
　平成２２年度河津町介護保
険特別会計補正予算（第３
号）

●������
　平成２２年度河津町水道事
業会計補正予算（第３号）

●������
　専決処分の承認を求める
ことについて
　平成２２年度河津町一般会
計補正予算（第７号）

●������
　河津町職員の給与に関す
る条例の一部改正について

●������
　河津町特別職の給料等に
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��…総合計画で、１０年間の

目指すまちづくり構想は。

来年度予算は、目標達成の

為のスタート年度であり、

主な取り組み事業は。

��…目指すまちづくり構

想は、５つの基本理念と基

本目標のもと取り組む。社

会福祉の充実、青少年の健

全育成、産業振興、観光振興、

生活環境整備、町民との協

働を施策とし、今後の人口

減少も視野に対応したい。

　来年度予算は予防接種事

業、桜並木整備、谷津南禅

寺整備事業、菖蒲沢公衆ト

イレ、大堰浄水場改修、鳥

獣害対策、河津駅北口整備

事業の取り組み。

��…町長のもと、新しい

まちづくりの為に、機構改

革の推進は。

��…企画室等人事異動も

含めた機構改革をしたい。

��������	


��������	
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��…公の施設の運営は。

今後町の負担の対策は。町

内の財産を一堂に集め、一

体化した観光行政に取り組

むため、観光企画室の立ち

上げは。

��…入園者数の減少と、

老朽化による修繕費の増等、

��…水道は町民の安心、

安全を第一に取り組む事業。

石綿管布設がえ工事計画は。

温泉加入営業と、今後の取

り組みは。

��…石綿管工事は膨大な

費用がかかるがインフラ整

備の為にも、年度計画を立

て推進する。温泉事業は、

加入金の調整も含め検討委

員会の設置を考える。

��…水道は町民の為のイ

ンフラ整備なので町財政の

費用配分は。温泉は５８％が

捨てられている。有効利用

の施策は。

��…余剰温泉は温泉を生

かしたまちづくりのために

も、旅館、民宿の営業にも

効果のある利用の推進も図っ

てまいりたい。

運営について、検討委員会

の立ち上げも考えたい。観

光企画については、町全体

の企画室の中に含めた方向

で対応したい。

��…施設運営の会計等に

情報公開を。文化財の保護

と施策。指定管理受託者が

行政執行側の者で良いか。

��…各情報公開は進めて

参りたい。各施設のあり方

も今後の位置づけの点も含

め、検討委員会を設ける事

も考えたい。

��������	
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��…町政報告会での意見、

要望は。

��…公約でもあり、９地

区会場で３５６名の町民の方の

出席だった。観光・地域振

興が一番多かった。荒廃農

地の問題、鳥獣害対策、地

域医療問題もある。

��…鳥獣害対策について、

高齢化の猟友会の皆様の年

間の更新負担額に助成は出

来ないか。

��…今後検討する、来年

度はまずワナに対して補助

金を設ける。

��…病院問題の関連で町

道認定について、目的は何

の為か、なぜ今議案上程か。

� � � � � � � �

����…伊豆急と交換、

寄付等により道路機能を有

した道路を取得する、又公

衆用道路となっている為、

認定する。

��…将来病院が出来た場

合、国道からの右折車両が

多くなり、交通量が増え危

険度が増す。道路改良が必

要になり、莫大な工事費に

なる。認定後の拡幅、行政

の業務的な面も含め、町の

負担はないか。

��…県道、国道沿いの土

地改良、拡幅については受

益者負担的な改良が多い、

町は改良に関わる費用は一

切負担しない。

��������	

��������	

���������

��…水車を利用した小水

力発電、メガソーラー（大

規模太陽光）発電等、自然

� ����������������

エネルギー、エコ発電の特

色の町に取組めないか。

��…上佐ヶ野の親水公園

は水量、水圧が水力発電に

可能との事。各地域水量調

査等し、取り組みたい。

��…農業用水を利用し、

水車で観光資源に出来る。

国の導入促進事業のメガソー

ラーについても研究出来な

いか。

��…自治体としての要件

を検討したい。自然エネル

ギーの導入について、今後

町も真剣に取り組む。

��������	


���������	

����������

��…首都圏との交流が深

い地域である。地デジ東京

波の視聴実現に対策は。又

地デジ難視対策は。

����…総務省は伊豆は

静岡エリアとの位置づけで

ある。町は引き続き要望し

ていく。難視は共同アンテ

ナ設置、衛星アンテナ受信

の方法がある。小規模な中

継局の要請はしたが、設置

への回答はない。

��…小規模中継局あるい

は法律改正に向けて、伊豆

東海岸自治体連携をとって

要望あげて頂きたい。

��…伊豆の全市町と歩調

を合わせ総務省へ要望する。
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��…各種獣の被害状況は

深刻で意欲をなくしている

人もいる。実状はどうか。

��…暮らしに大きな影響

があるのは衆知。２２年度はＪ

Ａ伊豆が雇用創出プランに

よる被害対策の実施を謀り

相当数の鹿・猪を捕獲。東

伊豆・河津共同の野猿対策

もあるが仲々対応しきれて

いない。

������…農作物の被

害は申請時の推計で約１，０００

万円。町内に５基の罠を設

置し、捕獲にあたっている。

��…１１月１５日に鳥獣被害

対策の強化を求める署名を

� � � � � � � �

提出、その中に要求�全地

域での実態把握�駆除・罠

などあらゆる手段を活用�

賀茂地区での免許講習会等

の開催�対策組織を作る、

を訴えた。猟友会には補助

を、担当職員には罠免許を

とっていただく等はどうか。

駆除対策を具体的に。

��…猿の報奨金は２万２

千円に値上げ。４つの要望に

ついてはしっかり検討する。

������…県の鹿個体

数の削減計画がＨ２４年４月

迄。今後は６市町で構成す

る伊豆地域鳥獣被害対策連

絡会を来年度実施予定で検

討中。

��…南伊豆町は２９の檻が

活躍、成果をあげていると

聞く。河津町の鳥獣対策防

止計画は。

������…現在３年計

画を策定中。伊豆地域被害

対策連絡会は６市町が交付

金で共同実施。猟友会の方々

と協議し、円滑に対策強化

ができるよう取り組む。
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��…検討委員会提案書の

詳しい内容は。

��…実施要項、基準を策

定して２３年度実施にむけ予

算計上の考え。

������…委員会は４

回の会議を重ねて提案書を

提出。内容は段階的に当

面・中期・将来と３段階。

当面は南小体育館２階会議

室。～６年生まで、１８時まで、

２０～３０人まで。指導員は基

準に基づいて、２３年度予算編

成にむけて試算中。

��…将来的に放課後児童

クラブを２階にというのは

反対。環境、危険など考慮

するべき。運営の中味は。

��…暫定的に南小の２階

で、長期的には新施設も検

討。子育てサロンと併せた

施設の建設という考えもあ

る。特別支援学級生の入所

は申込があれば手厚く支援。
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��…各種ワクチンの現状と助成については。

��…３種の任意ワクチンについては独自に助成する予定で

いた。国が１／２の助成、町があとどの位助成できるか検討

をし、２３年度から助成・実施。賀茂地域や医師会との相談が整

い次第予算計上をしてすすめる。高齢者用肺炎球菌ワクチン

にも６５才以上の方に助成の考え。

��…各種ワクチンの経費、助成はどうか

������…河津町では下表のように。助成金額は検討中。
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��…私は、見つめなおそ

う故郷、考えよう河津、共

に語り合おうロマンを基本

姿勢として４年間取組む。１０

年計画策定にある町づくり

の基本姿勢と河津町の現状

をどう認識しているか。

��…少子・高齢化の費用

負担増や生産人口の減少に

対応すべく働く場所の確保

に努める。まずは子育て支

援策の強化から始める。

��…過去２０年間に１市５

町の人口は、１４，０００人以上

� � � � � � � �

も減少した。河津町は１，０００

人余と少ない。年少人口は

わずかだが構成比が上がっ

ている。その要因は。

��…合計特殊出生率は県

下２位である。人口減少の

歯止め政策の成果と考える。

����…国立社会保障人

口問題研究所の推計による

と、１０年後は６，６００人程度に

なる。第４次計画では、７，７００

人くらいの目標を立ててい

る。
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��…新町長のもとでの始

めての予算である。中・長

期的視野に立って、町単独

でやる重点政策とは何か。

役場職員に、具体的にどの

ように指示したのか。

��…歳入の確保と歳出の

徹底した見直し。「共生」

「共創」「共働」による施

策の展開を基本方針で示し

た。公約の実現には、時間

をかけて行うものもある。

��…赤字になっている施

設に対する改善は、思い切っ

てやるべきではないか。

��…バガテル公園は１０周

年に当たる。観光客のニー

ズに沿って見直しを行い、

将来を見据えて改善してい

く。
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��…政策を実行していく

には、財政の裏付けが必要

である。町の歳入を見ると、

町税が平成２０年度決算９５９百

万円、平成２２年度予算８７１

百万円と減少している。そ

の対応策は。

��…町政懇談会で約１００項

目、各地区から約３００項目

の要望がある。費用対効果

を重視した対応をとる。歳

入の増加策として、しっか

りと産業振興政策をすすめ、

新たな河津ブランドの創出

に取組みたい。
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��…平成２２年度の観光事

業の現状はどうか。

������…踊り子温泉

会館４３，５２０人、サンシップ

今井浜１９，９９７人、バガテル

公園５８，８７９人、国民宿舎

６，４８１人、七滝観光センター

の売上高は率にして、前年

比９０％、カーネーション見

本園は、５，６３１人。花菖蒲園

は、１０，７１９人と多くの施設が

前年比減少している。非常

に厳しい経営状況になって

いる。

��…国民宿舎の赤字見込

は１，０００万円、観光センター

４００万円、バガテルを含め

グループ全体で３，０００万円の

赤字見込である。

��…大変な赤字見込であ

る、この対策はどうするか。

町長は社長として責任をど

う認識しているか。トップ

セールスマンとしての業績

拡大に何をしているか。

��…総支配人を新たに選

� � � � � � � �

任した。今まで公務で出張

した際に、少しでも時間を

あけて、エージェントや関

係先を訪ねて来町のお願い

をしている。先日も農協観

光などを訪問した。
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��…東京電力・ユーラス

エナジージャパンの計画に

対し、町の取組姿勢につい

て。静岡県の東伊豆風力発

電事業に係る保安林解除に

ついて。町の今後の方向性

について。静岡県知事が変

わり、風力発電事業に熱意

が感じられない。また町長

の風力発電事業に対する熱

意も伝ってこない。河津町

に１７年間にわたり多額の固

定資産税の増収がみこまれ

る。一体全体どうなってい

るのか。

��…何回も県に出向いて

いるが、良い返事がない。

県の動向と東京電力の対応

を見守りたい。
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��…河津町の観光交流館

事業は、指定管理者に補助

金がない。この種の事業は

支援金がないと息切れして

しまう。聞くところによる

と他町では支援金制度があ

ると聞いている。本町にお

いても、補助金を検討して

もらえるか。

��…観光交流館施設の位

置づけを議論したい。交流

館は河津さくら祭りの重要

な施設であり、その間の利

用に関る諸経費について議

論し、一定のルールを作り

たい。指定管理については、

峰温泉大噴湯公園や見高入

谷の高原温泉施設等多々あ

る。いづれも大変厳しい中

でも地域で努力していただ

いている。全体の中での指

定管理のあり方を見直して

行きたい。
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��…町長選挙の前に推薦

議員団と共に町内各所で町

政報告会を開いた。その折

に話された事柄を選挙公約

ととらえている有権者もい

る。公約として掲げたうち

で、経済情勢、社会情勢あ

るいは法的な事でできない

もの、方向修正するもの等

を確認したい。

��…給食費の助成は実行

したが、半額助成の公約を

財政状況等の点から１人、

１，０００円の助成にさせていた

だいた。企業誘致について

はバガテル公園の民間委託

を念頭に置いて進めている

が、道路網や地形等の問題

で手を挙げてくれる企業が

無く今のところ光は見えな

い。もう一つ実行に移せな

いのが上河津診療所だが道

路に面した適地がない。
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��…公職選挙法第１３８条で

戸別訪問を禁止している今

後の選挙はきれいに実施し

たいと考えるが町長の感想

は。
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��…活性化という難しい

問題を考えた時、観光振興

だけでなく他の産業も準備

するべきと考えるが町長の

考えは。

��…町をどうしていくか

を考える人が増えて地域づ

くりが進められて行くので

人づくり、地域づくり、コ

ミュニティーの場を設けて

活性化につなげたい。雇用

の場、産業振興に取り組む

事も重要、１次産業の農・

林・漁業も振興して活性化

につなげたい。
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��…共立病院は行政報告

や前の質問者等の説明で、

理解できたので今井浜に計

画中の病院は町長としてど

う対処するのか。

��…町長選挙の時は町立

病院という事で反対を唱え

たが、町内に医療機関がで

きるのは、町民のみなさん

が、安心して暮らせるまち

づくりには必要な施設と考

える。道路を改修するにし

ても企業にやっていただき

町は道路整備等にも一切負

担しない方向で進めたい。

��…行政報告にあった病

院組合での町長の意見は同

感。首長会議で河津町長と

してどんどん主張していた

だきたい。
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　姉妹都市としての親交を

深めるべく、町長・議員に

よる意見交換を行った。共

に観光立町として生きてい

く為の協議は、人口・観光

客の減少や財政面と多岐に

及んだ。両町とも同様な悩

みを抱えていた。今後も協

議を継続する約束をした。

　自然豊かな北杜市は、日

照時間日本一の利点を生か

し、大規模太陽光発電の実

験中である。２７種類のパネル

で２ＭＷ級の大きさである。

太陽光の他に小規模水力発

電にも挑戦中。エコ・エネ

ルギーの活用・拡大に積極

的に取組んでいた。

��������	 ��������	
��

　上田市郊外にある鹿教湯

病院は、保険・医療・リハ

ビリを通じて、高齢者・障

害者が自分らしく生き生き

と輝き暮らせる事を目指し

ていた。居宅介護支援や指

定療養介護にも取組み、患

者の症状に対応した医療が、

行われていた。 （土屋）
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　新病院に期待される役割

について。下田保健所長よ

り「賀茂医療圏の課題につ

いて１次と２次の確保、病

院・診療所・関係団体との

連携」等の話。ＪＭＡから

は「２３年・２４年度の運営計

画について理念・体制・財

務他」の話があった。
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　中核病院として地域との

連携を図る目的で各市町保

健師と意見交換。受診率の

向上病気予防、要望等につ

いて活発な討論がされる。

特に産科・婦人科開設の要

求は大きい。

�������������

　副議長に横島隆二（南伊

豆町）氏に決定。共立湊病

院の指定管理について、（仮）

下田メディカルセンターの

指定管理者の指定について、

なぎさ園の指定管理につい

て、補正予算案８，０３０万円

（交付金）、以上５件につ

いて可決。

������������

　意見箱「声」の確認。事

業に対する特別交付税中味

について審議。

���������������	


　第２回定例会が開かれた。

平成２２年度補正予算（第１

号）、平成２１年度決算認定

の２議案について審議し、

いずれも可決、認定した。

２１年度決算では、歳入６億

６，２４９万６，５６０円、歳出５億

８，１７９万８，１４３円差引残 額

８，０６９万８，４１７円。２２年度補

正予算では歳入歳出それぞ

れ７，０６９万８，０００円 を 追 加

し、予算額を７億２，２０３万

５，０００円とする。その他の

議案では、東河環境センター

財政調整基金設置条例の一

部改正、他２件が審議され、

いずれも可決、認定した。

２１年度のゴミ処理の実績は

総量で１３，２３７トン、河津町

分は４，１４１トンであった。
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（１２）
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������　町内交通安全対策委

員会（山田議長）

������　県町村議会議長会

　　　（山田議長）

������

������　町民体育大会

������　第５回臨時議会

　　　（議会人事決定）

������　県町村議会議長会研

修会

自治功労賞表彰

勤続１９年 飯 田 正 臣氏

勤続１１年 相 馬 宏 行氏

 土屋粂太郎氏

������　賀茂郡議長会

　　　（東伊豆町）

������　松崎町棚田サミット

������　地域医療振興協会理

事長来庁。

������　郡議会議員研修会

　　　（松崎町）

������

��　県地方議会議長連絡

協議会政策研修会

��　河津町表彰式

 桜 井 � 次氏

 稲葉修三郎氏

 臼井市太郎氏

��　地域医療振興協会が

議員説明会（役場）

����������	�
�
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　木曜日はウォーキングで

文化の家へ。１０時１０分から乳

幼児向けのおはなし会「は

らぺこあおむしの会」があ

るのです。０歳の赤ちゃん

から入園前の３歳児までが、

お母さん、お父さん、おばあ

ちゃんと一緒に来ます。童

謡で始まり、絵本の読み聞

かせ、パネルシアター、紙芝

居、手遊び、わらべ唄の「さ

よならあんころもち」で終

わります。小さな手で拍手

をしたり、バイバイしたり、

ボランティアで行っている

のですがとても楽しいです。

会終了後は、お母さん同士

色々お話もしたいようです

が、図書館という事もあり、

外で話している姿を見かけ

ます。駐車場近くで子ども

の遊ぶ様子を見るにつけ、

ゆっくりおしゃべりできる

安全な場所が早くほしいと

思います。ヒブワクチン・

肺炎球菌の予防接種の話を

聞きました。何万円もかか

るのでは受けられる子と受

けられない子ができるので

はないでしょうか。議会で

負担金助成の話が質問され

ていました。住みよい河津

町、住みたい河津町になる

事を願っています。

����　２９回町民文化祭

��　河津会総会（江東区）

��　戦没者招魂祭

��　町内社会福祉大会

������　町体育協会３０周年記

念イベント（河津中学校）

講演　山本勝次氏

������　富士山静岡空港利用

促進協議会、講演会

������������　５４回町村議会議

長全国大会（東京都）

������　峰大噴湯祭り

������　教育講演会（南小）

講師　高田明和氏

������　第６回臨時議会

������　第６回踊り子文学祭

第９回町青少年の主

張大会（ふれあいホール）

������

��　第１１回県市町対抗駅

伝大会開会式（静岡市）

���日　町会議員視察研

修、白馬村表敬訪問

��　議会運営委員会
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